

Guilers

Sciences. Les collégiennes à l'écoute

Jeudi, 36 collégiennes des classes de troisième du collège Croas-ar-Pennoc ont participé à la sixième journée nationale des « Sciences de l'ingénieur au féminin », organisée par les associations « Elles bougent » et l'UPSTI (Union des professeurs de sciences et techniques industrielles). Autour des différentes tables rondes, cinq mairaines (chercheuse, ingénieure ou technicienne), issues du tissu industriel local et passionnées par leur métier, et deux élèves ingénieures en DUT génie biologique ont fait part de leurs parcours, apporté de précieux conseils et, bien entendu, répondu aux nombreuses questions que les collégiennes avaient préparées, en amont, avec leur professeur de sciences physique, Stéphane Frouin.

Mobiliser les filles vers des carrières scientifiques

Cette journée est partie intégrante du parcours « Avenir » de l'année



Tout au long de l'après-midi, les collégiennes ont participé, avec attention, aux tables rondes animées par des ingénieures, techniciennes et étudiantes, dont Mathilde Pitel-Roudaut, d'Ifremer.

scolaire en cours. « Le but se résume à mobiliser les collégiennes en les invitant à réfléchir aux carrières scientifiques, encore délaissées par les femmes. Je suis convaincue qu'au

travers de ces rencontres, les jeunes filles peuvent prendre conscience que ces carrières leur sont destinées », affirme Frédérique Lozachmeur, principale du collège.